

» PRESSE NATIONALE

Politique 



APRÈS UNE AUDIENCE AVEC LE VICE-PRÉSIDENT / WU JIE (AMBASSADEUR DE CHINE EN CÔTE D'IVOIRE) : « NOS RELATIONS BILATÉRALES ONT CONNU UN NOUVEAU DÉVELOPPEMENT »

Les relations bilatérales entre la Côte d'Ivoire et la République populaire de Chine connaissent un nouveau développement sous la conduite du Président Alassane Ouattara et son homologue Xi Jinping. C'est ce qu'a rapporté, hier, mercredi 21 août, l'ambassadeur de Chine, Wu Jie, au sortir d'une audience avec le Vice-président de la République, Tiemoko Meyliet Koné. « Nous avons échangé sur les relations bilatérales entre nos deux pays. Nous convenons que sous la conduite stratégique de nos Chefs d'État, nos relations bilatérales ont connu un nouveau développement », a soutenu le diplomate chinois à cette occasion.



11E FORUM INTERNATIONAL DES LEADERS DU NDI À CHICAGO : KANDIA CAMARA S'IMPRÈGNE DU SYSTÈME POLITIQUE ET DU PROCESSUS ÉLECTORAL AMÉRICAINS

La présidente du Sénat ivoirien, Kandia Kamissoko Camara, a pris part, le lundi 19 août 2024, à Chicago aux États-Unis d'Amérique (USA), à la cérémonie d'ouverture de la 11e édition du Forum international des leaders (IFL), organisé par le National democratic institute (NDI), en marge de la Convention du parti démocrate américain. Interrogée par « La Voix de l'Amérique », Kandia Camara s'est dit honorée de participer à cet événement, soulignant l'importance de cette occasion pour comprendre le système politique américain et échanger avec des leaders de partis politiques internationaux.



A L'ISSUE D'UNE SÉANCE DE TRAVAIL AVEC WOUTABOUNA OUATTARA, LE GOUVERNEMENT AMÉRICAIN ANNONCE UNE AIDE POUR LES RÉFUGIÉS

C'est une bouffée d'oxygène apportée au gouvernement ivoirien pour ses efforts consentis dans l'aide aux réfugiés. Et c'est la Secrétaire d'État adjointe du bureau de la Population, des Réfugiés et des Migrations, Julieta Valls Noyes, qui l'a annoncée au sortir d'une séance de travail qu'elle a eue avec le ministre délégué auprès du ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, chargé de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Woutabouna Ouattara, le mercredi 21 août 2024, au cabinet dudit Ministère, à Abidjan-Plateau. « Nous avons pu apporter plus de 6 millions de dollars (plus de 3,5 milliards de FCFA) pour soutenir les efforts du gouvernement ivoirien dans l'aide aux réfugiés, et il y a plusieurs activités telles que le programme millénaire de soutien humanitaire aux réfugiés que nous soutenons également », a déclaré Mme Valls Noyes.

PROCESSUS ÉLECTORAL EN CÔTE D'IVOIRE : LES USA ENCOURAGENT LA CEI À ACCROÎTRE LA PARTICIPATION DES JEUNES

Une délégation américaine, conduite par l'ambassadrice des États-Unis en Côte d'Ivoire, Jessica Davis-Ba, a effectué une visite de travail, le mardi 20 août 2024, au siège de la Commission électorale indépendante (CEI), à Abidjan - Cocody-Les II Plateaux. Au terme de la rencontre, l'ambassadrice Jessica Davis-Ba a encouragé le président de la CEI, Ibrahime Coulibaly-Kuibiert, à accroître le niveau de participation des jeunes au processus électoral. Pour ce faire, la diplomate a prié M. Coulibaly-Kuibiert et ses équipes de mener une campagne de sensibilisation auprès de la jeunesse afin qu'elle puisse cerner les enjeux des élections et participer massivement au processus qui débutera, prochainement, par l'opération de Révision de la liste électorale (RLE).



EFFONDREMENT DE LA MOSQUÉE RIVIERA AKOUÉDO : BEUGRÉ MAMBÉ EXPRIME LA COMPASSION DU GOUVERNEMENT AUX VICTIMES

Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a exprimé, hier, mercredi 21 août 2024, à Abidjan, la compassion du gouvernement aux victimes de l'effondrement partiel de la mosquée de la Riviera-Akouedo. L'effondrement, dont le bilan est de huit (8) morts et quatre (4) blessés graves, a eu lieu dans la soirée du jeudi 15 août 2024, à Cocody-Akouedo dans l'Est d'Abidjan. « Il y a quelques jours, un évènement douloureux a frappé la communauté nationale, à travers l'effondrement d'une mosquée. Le Président de la République, Alassane Ouattara, que nous représentons ici, le Vice-président, ainsi que tous les membres du gouvernement ont tenu à ce que nous venions exprimer notre solidarité à la communauté musulmane, aux familles éplorées et aux dirigeants de cette grande communauté, sans oublier les cadres des régions dont sont issus ceux qui ont été frappés par ce départ précipité », a indiqué Robert Beugré Mambé.



ABIDJAN « PERLE DES LAGUNES » : LE DISTRICT D'ABIDJAN LANCE UNE OPÉRATION DE RAVALEMENT DES FAÇADES

Le ministre-gouverneur du District autonome d'Abidjan, Cissé Ibrahima Bacongo, a annoncé, mardi 20 août 2024, le ravalement des façades extérieures des bâtiments publics et privés. Il a expliqué qu'il s'agit de donner à Abidjan son image de « perle des lagunes », de cité verte, de ville lumières, mais aussi et surtout de ville propre et belle. « Je vous donne jusqu'au 20 novembre 2024 pour achever cette opération de ravalement des façades. C'est le tout Abidjan qui doit faire sa mue », a-t-il promis. Le Premier Ministre Robert Beugré Mambé, faut-il le rappeler, a lancé, le lundi 22 juillet 2024, la Brigade de lutte contre le désordre urbain, visant à améliorer et ordonner le cadre de vie urbain. Cette nouvelle brigade se concentre sur la lutte contre diverses formes de désordre urbain.



ASSAINISSEMENT / PROJET PAACA : LES UNITÉS DE MISE EN ŒUVRE DOTÉES EN MATÉRIELS ROULANTS

Le cabinet du Ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité ; l'Office national de l'Assainissement et du Drainage (ONAD) ; la Direction de l'Assainissement en milieu rural (DAR) et l'Unité de gestion du projet. Ce sont les structures bénéficiaires de matériels roulants, notamment des véhicules, dans le cadre de la mise en œuvre du Projet d'assainissement et d'amélioration du cadre de vie du district autonome d'Abidjan (PAACA). Ces véhicules, au nombre de cinq, ont été remis par le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité Bouaké Fofana, le mardi 20 août 2024, au siège de l'Unité de gestion du projet intégré bassin versant du Gourou à Cocody. Ils ont pour objectif de rendre ces entités plus opérationnelles sur le terrain. Le coût global des véhicules s'élève à 151 255 940 CFA.

KOUN-FAO : PIERRE DIMBA ET KOBENAN ADJOURMANI INAUGURENT LE CENTRE DE

Senandé, village du département de Koun-Fao dans la région du Gontougo, dispose désormais d'un centre de santé. Construite par le Conseil régional, l'infrastructure sanitaire a été inaugurée, le mardi 13 août 2024, par Pierre Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle. La cérémonie s'est tenue en présence du ministre d'État Kobenan Kouassi Adjoumani, président du Conseil régional. Le ministre Pierre Dimba s'est félicité de la création de ce centre de santé. « Cela représente une avancée significative pour le bien-être des populations locales. Aussi, ce projet s'inscrit dans la vision du Président de la République visant à améliorer l'accessibilité des soins de santé à travers le pays », a-t-il déclaré.

PROJETS C2D ET AFD, REFORMES DE L'ETFP, ÉCOLE DE LA DEUXIÈME CHANCE... : N'GUESSAN KOFFI EN PHASE AVEC L'AMBASSADEUR DE FRANCE JEAN-CHRISTOPHE BELLIARD

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, a échangé, hier, mercredi 21 août 2024, à son Cabinet à Abidjan-Plateau, avec Jean-Christophe Belliard, ambassadeur de la République de France en Côte d'Ivoire. Les discussions avec son Excellence Jean-Christophe Belliard ont porté sur plusieurs points de la coopération entre le Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage (METFPA) et l'Ambassade de France en Côte d'Ivoire. Le ministre et l'ambassadeur français ont également passé en revue les projets du Contrat de désendettement et de développement (C2D) et de l'Agence Française de Développement (AFD), la mise en place des classes préparatoires TSI, la construction du Centre de développement des curricula, le Programme de l'École de la deuxième chance, etc.

Culture 

FORMATION DES JEUNES : LE MINISTÈRE DE LA CULTURE MET EN PLACE UNE MATRICE D'ACTIONS POUR DES EMPLOIS DANS LE DOMAINE ARTISTIQUE

Dans le cadre de la collaboration entre le Ministère de la Culture et de la Francophonie, et le Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, les ministres de ces deux départements ont signé un arrêté conjoint portant création d'un comité technique interministériel pour réfléchir sur les axes de leur collaboration dans le domaine de l'éducation-formation. Après avoir travaillé d'arrache-pied pendant des mois, le comité a proposé la tenue d'un atelier de réflexion inclusive sur les axes de la collaboration indiquée. Cet atelier s'est déroulé, du 15 au 16 août 2024, au Musée des Civilisations à Abidjan-Plateau, informe un communiqué de presse transmis à L'inter mercredi 21 août 2024. Prof. Hien Sié, directeur de Cabinet adjoint au Ministère de la Culture et de la Francophonie, représentait la ministre Françoise Remarck.



A L'INTERNATIONAL

Société 

TOURISME EN AFRIQUE : LA CÔTE D'IVOIRE MISE SUR LE TOURISME VERT

La Côte d'Ivoire souhaite faire du tourisme le troisième pilier de son économie d'ici à fin 2025, avec déjà l'an dernier plus de trois millions et demi de visiteurs, dont 5 % s'intéressent désormais au tourisme vert. Parmi les attractions figure le parc national du Banco, une forêt de plus de 30 km² en plein cœur de la capitale économique ivoirienne. « Ici, nous avons un fromager. C'est le tam-tam parleur des chimpanzés », explique Somé Romaric. Guide forestier au parc national du Banco depuis une quinzaine d'années, Romaric partage son amour pour la végétation et les animaux avec les visiteurs qui sont de plus en plus nombreux. « De nos jours, le parc est davantage visité que les années précédentes », observe-t-il. Des destinations vertes qui font partie du programme « Sublime Côte d'Ivoire » lancé par les ministres du



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvciofficial

 101
Aid Gouvernemental



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

 CICG
Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci  101
Aid Gouvernemental



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale